
令和６年度第２回ネイパル厚岸運営協議会 議事録 
 

日 時 2024 年３月６日 16：00～ 

場 所 ネイパル厚岸（こぐま） 

事務局 所長 上杉康志 

駐在社会教育主幹 加藤隆弘 

 

運営協議会委員３名 

 

１ 開会の言葉 

 

２ 議事 

     

議案第１号 令和６年度の施設運営報告 

 

議案第２号 令和７年度の業務計画について 

 

その他 

 

３ 閉会の言葉 

    

  



〇議案第１号 令和６年度の施設運営報告 

 

・事務局より 

   

① 前回議事録の確認 

② Ｒ６年度月別の主要な取り組みについて 

③ 利用者数の推移 

④ 主催事業実施報告 

⑤ アウトリーチ実施報告 

⑥ 利用者満足度調査について 

   

・運営委員会からの質疑、意見 

 

  ・昔は年間 20000 人程度利用者がいたが、学校関係の利用が減少している昨今の状況では 

考えるとよくやっていると思う。 

  ・学校はバス問題が一番の課題であるため、アウトリーチで職員が来て指導して 

もらえるのは学校の立場で考えると有難いことだと思う。 

  ・難しいことは承知しているが、自前でバス送迎ができるようになれば学校利用が 

増えるのではないか。 

  ・館内 WiFi の整備、HP 上での献立表示等、前回の意見をすぐに反映いただき 

大変有難く思う。さらに使いやすくなるのでは。 

  ・利用者満足度調査の総合評価と職員の対応が 100％というのはすごいことだと思う。 

   職員の質の高さが伺える。 

 

〇議案第２号 令和７年度の業務計画について 

 

 ・事務局より 

   

① R７年度主催事業実施計画 

② カヌープログラムについて 

 

 ・運営委員からの質疑、意見 

 

  ・教員向け事業は、学校現場では作れない貴重な研修の機会になるのでは。 

・（研修扱いの可否について）研修扱いにするのは可能。 

  ・（カヌー体験について）標茶では総合学習の一環として、塘路湖等の湿原でエビや水生

生物の観察を行っている。それは国立公園という特別な土台があるからであり、厚岸で

はまだ整備されていないが、魅力的な活動なので、町教委とも連携できれば。 

  ・（カヌー体験について）観光客向けのガイドカヌーでは１人１万円以上するが、安価で

体験できるのは団体にとってありがたく、需要はあると思う。 

  ・あさり堀り体験は学校事業であればネイパルと同じ料金で体験可能なので、もし希望し

ている団体があれば紹介いただければ。 

 

 


